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2015年 4月14日（火） 第1246回　 通常例会　於：高幡不動尊客殿
■司　　会　奉仕プロジェクト委員会　本田　誠委員長

■開会点鐘　会長　渡邉良勝

■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「朧月夜」

■ビジター紹介
　山本武司様　東京八王子東RC創立35周年記念実行委員会・
　　　　　　　統括部会総務担当委員長
　馬場れい子様東京八王子東RC創立35周年記念実行委員会・
　　　　　　　広告協賛依頼担当委員長

■親睦委員会　星野幸夫副委員長　
ニコニコ報告（ニコニコメッセージ後記）

■出席委員会　安西　清委員長
（報告内容後記）

■会長報告　会長　渡邉良勝
1.スプリングフェスタひのチャリティ募金の贈り先について、後
程幹事報告の中で提案しましす。
2.東京あけぼのRCチャーターナイトに出席しました。平均年
令30代でRAC(ローターアクトクラブ）出身者が多いのが目立
ちました。
3.ミクロネシア連邦を襲った巨大台風被害義損金1,000円単位
で送りたい。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.スプリングフェスタひのチャリティ募金贈り先は夢ふうせん
したいと提案。意義なく承認。
2.ミクロネシア連邦を襲った巨大台風被害義損金、これより封
筒を回しますご協力下さい。
3.4/10次年度多摩南G IM実行委員会があり実行委員として出
席。主な決定事項は、11月11日15：00於：京王プラザホテル八
王子で、中込年度の様に11クラブのプログラムを報告する案が
出た。小倉実行委員長よりアトラクションを計画したい。との
意見。井村AGEより飛火野RCには特にIMに協力いただきた
い。日野RCとして地区大会には協力します。といわれた。
4.函館五稜郭RCより会報が届いたので回覧します。
5.4/19浅川クリーン作戦9：30集合。雨天中止の時は7：30～
8：30に事務局に連絡があるが11時から明洞で例会。
6.4/19八王子北RC創立20周年記念式典案内が届きました。
7.4/27地区研修協議会のアシストまだ決めてない会員も積極
的に参加して下さい。
8.韓国国際大会旅費3月より積立開始してます。改めてご案内
ですが参加か否かに関わらず積立下さい。
※4/25夢ふうせんBBQです。

●創立35周年記念式典広告協賛の依頼　山本武司様 馬場れい子様
35周年で11年間後援が途絶
えていた「薪能」を子安神社
と共催する事になりました。
プログラムヘ広告協賛のお
願いに上がりました。よろし
くお願いします。

■卓話講師紹介　司会　本田　誠

■卓話「市政報告」谷　和彦会員

手作りの「市政報告」に沿って報告します。会員の皆様にはお

世話になっております。先週は梅田会員が特別会計予算につい

て報告されたので、一般会計予算について報告します。今年は

昨年と異なり気候も穏やかです。国の景気の現状はアべノクス

により穏やかに回復基調にあるとされています。こうした中で

法人市民税の増収を見込んでいます。でもリーマンショック以

前には戻らないと思います。消費税増税で地方消費税交付金

は増収となりますが、その使い道である社会保障関係経費の

増加を踏まえると十分とはいえません。老朽化した公共施設の

更新、長寿命化・大規模災害への備え、と財政的には厳しい状

態にあります。そういう中で限られた財源をバランスよく計画

的に配分し、まず市民の健康寿命を延ばす施策を進めていき

ます。昨年５月、日本創生会議が2040年には、日本の自治体の

うち896の自治体が消滅の危機にあるというレポートを発表、

全国の自治体に衝撃を与えました。政府も同時期に2060年に

は日本の人口が1億２０００万人から8千600万人に減少すると

いう予測を示し、活力ある日本社会を維持するためには地方

創生に取り組む必要があるとして「まち・ひと・しごと創生」を

施行しています。昨年末には日本がめざすべき将来の方向性を

示した「まち・ひと・しごと創生ピジョン」と今後５年間の取り

組み施策を示した「まち・ひと・しごと創生総合戦略」が閣議

決定されました。日野市で取り組んでいる3戦略「1.人口バラ

ンス・定住化促進戦略、2.産業立地強化・雇用確保戦略、3.ヘル

スケア・ウェルネス戦略」は、国の総合戦略と類似しているこ

とから、日野市としてはこの3戦略を基軸に、しっかりと地方版

総合戦略を推進していきます。少子高齢化の昨今ではあります

が、日野市の皆様が健康で長生きできる様、可能性に満ちた日

野の未来を切り拓いていきたいと考えています。
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4月1号の広報「ひの」に一般会計予算については詳しく紹介さ

れていますが一般質問では、日頃考えていることを約１時間に

渡り質問しました。ヘルスケア・ウェルネス戦略では、健康寿命

を1年、2年、10年と延ばしてもらう事で財政負担は軽くなりま

す。高齢化率が23％の日野市では、高齢者40,000人の1/2の

20,000人が健康であれば医療費が約20億円削減できます。

一般会計の歳出の中で、民生費（社会保障・子育て・障害者支

援・生活保護等）が約４８％をせめています。4/1号の広報「ひ

の」の健康読本「ひのイキ」にも、健康に関してガン検診等詳

しく載っています。軽度中度難聴児の補聴器購入費助成制度

については最初の購入費約１５万円を補助します。口腔疾患予

防では子供達は学校で検診が受けられます。口腔疾患がある

高齢者は認知症が進むこともわかってきました。クローズアッ

プ現代でも取り上げられました。そしてこのことは健康寿命を

引き上げることにもなります。2020年の東京オリンピック・パ

ラリンピックに向けては、市内の都立校の施設の利用を提起し

ました。最後に皆さんが関心を持たれる話題ですが、市立病院

の跡地は工事が始まり飲食店とコーヒー店が入りますが、他は

保育所、駐車場等を考えています。市役所本庁舎は耐震工事に

向けて設計に入り28年度には新築か否か判断をします。JA日

野支店は万願寺6丁目に移転、実践女子短大は26/4に渋谷に

移りの跡地は更地になっています。グランドと体育館等を作る

予定の様ですが、市としても利用させてもらえるよう要望して

います。日野橋は、大正15年に出来たもので老朽化が進んでお

り27年には撤去し架け替え工事が始まる予定です。東芝跡地

は工事が始まっています。今年１０月には完成。21万㎡の敷地

に物流センターが出来ます。地域の雇用も期待されます。多摩

平A街区は複合施設等がN街区は介護施設等がK街区は子育て

支援の低層住宅や保育所等を考えています。

●謝　　辞　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

ニコニコメッセージ
東京八王子東ロータリークラブ　山本武司様
　　　　今日は我がクラブの３５周年事業の一環として行わ
　　　　れる「薪能」の広告協賛のお願いに参りました。どう
　　　　ぞよろしくお願い申し上げます。
東京八王子東ロータリークラブ　馬場れい子様
　　　　今日は、飛火野クラブさんに来させていただき、なつ
　　　　かしく嬉しく思います。次年度早々の８月２日に、我
　　　　がクラブの３５周年事業として人間国宝をお招きして
　　　　薪能をいたします。私は、広告委員長として皆様に厚
　　　　かましくも広告のお願いに参りました。どうぞ、よろ
　　　　しくお願い申し上げます。
渡邉良勝さん・・山本さん、馬場さんようこそ！！お手柔らかに。

♦トピックス
1.4月８日桜満開の後、降雪。八王子では桜に雪が積もる。
2010年4月17日以来の降雪。27年前の4月8日にも東京で積
雪9cmの季節外れの降雪があった。
2.“春に3日晴れなし”といわれますが、菜種梅雨で天気が安定
しません。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1246回 27 22 2 － 3 88.8％

28 24 1 0 3 92.59％第1244回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　黒川さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日55,000円 累計1,079,840円
本年度目標額1,200,000円   達成率90％

ニコニコBOX

朝倉邦雄さん・・今日はナイジェリアで過激派組織ボコハラム
　　　　が女子学生２００名を誘拐した日から１年です。未だ
　　　　に彼女たちは見つかっていません。早く無事に見つか
　　　　ることを！！
星野幸夫さん・・誕生日のお祝いをありがとうございました。
　　　　いたずらに馬齢を重ねて８０年、最近は体力の限界を
　　　　感じ、ムリをしないで、人様に迷惑をかけないよう生
　　　　きてゆこうと思っています。
本田　誠さん・・城崎温泉、天の橋立を見て来ましたので！！
平　良信さん・・孫二人（４歳と２歳）が逆立ちしているメール
　　　　（写真）が来ました。こりゃ将来体操の選手だ・・・。
　　　　親バカならぬ、ジィジバカですネ。
梅田俊幸さん・・昨日はソロプチミスト日野のチャリティコンペ、
　　　　お疲れさまでした。寒かったですネ。
生沼通男さん・・昨日のソロプチのゴルフではお世話になりま
　　　　した。手がカジカム程寒かったですが、７５位賞いた
　　　　だきありがとうございました。
大塚洋晃さん・・昨日、久しぶりにゴルフをやりましたが、今日
　　　　身体中がいたくて歩くのがやっとです。
馬場弘融さん・・八王子東クラブの山本さん、馬場さん、ようこ
　　　　そ。記念事業のご盛会を祈ります。
安西　清さん・・八王子東　馬場さん、山本さんようこそ。
濱田宣郎さん・・山本さん、馬場さんようこそいらっしゃいまし
　　　　た。薪能を久し振りにおやりになる由。今から楽しみ
　　　　にしております。
藤野益夫さん・・菜種梅雨で草木の緑がだんだん濃くなってき
　　　　ました。山本さん、馬場さん、八王子東ＲＣの久々の
　　　　来訪大歓迎です。
河野和正さん・・八王子東ロータリークラブ山本様、馬場様、よ
　　　　うこそいらっしゃいました。谷会員卓話の方よろしく
　　　　お願い致します。
平吹正義さん・・山本さん、馬場さん、ようこそいらっしゃいま
　　　　した。谷会員卓話よろしくお願いします。
小髙俊明さん・・八王子東ロータリークラブ、山本様、馬場様よ
　　　　うこそお越し下さいました。谷様本日の卓話よろしく
　　　　お願いいたします。
小島　明さん・・八王子東ＲＣの山本様、馬場様、ようこそ飛火野へ。
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